

Panamá, 22 de junio de 2020.

EL CLUB ACTIVO 20-30 LAS CUMBRES fue fundado en **noviembre de 1989**, por el **CLUB ACTIVO 20-30 de la Ciudad de Panamá**, bajo la presidencia de **Carlos A. Méndez**, quien comisionó al “cumbreño” **Chago Anguizola**, para llevar la iniciativa de crear este nuevo Club, bajo las directrices y lineamiento de **ACTIVO 20-30 INTERNACIONAL**.

Momentos difíciles se vivían en aquellos días, en donde participar de un club cívico implicaba un riesgo a la vida, y que no existían las más mínimas garantías ciudadanas, a pesar de ello, **CHAGO** se apoyó en otros socios como Honorio Méndez, George McDonald, Ricaurte Grajales (q.e.p.d.), Jaime Jàcome y muchos otros socios, que semana a semana “viajaban” a Las Cumbres, jugándose la vida para cumplir con las reuniones constitutivas, para así crear y fundar Nuestro Club.

Nuestra primera actividad fue una “colecta de lata de leche y alimentos secos”, el fin de semana antes de la **INVASIÒN A PANAMÀ**, para luego incorporándonos a los demás Clubes Cívico, en la recepción, clasificación y distribución de alimentos, enseres y ropa proveniente del exterior, post invasión.

Estas experiencias iniciales, paradójicamente contribuyó a la madures y fortalecimiento de nuestro “**Joven Club**”.

Desde entonces numerosas anécdotas surgieron de esos viajes al interior, ya sea para participar de Consejos de presidentes, Convenciones, actividades conjuntas o sencillamente camaradería, y que, hasta el día de hoy, sigue girando “la Sierra” con ese mismo dinamismo e ímpetu que caracteriza a nuestra organización. El apoyo fundamental de Nuestras Damas, y de nuestros hijos fortalece nuestro espíritu para seguir caminando y soñando.

Hoy al cumplirse más de 30 años de nuestra fundación, paradójicamente, guardando las dimensiones, las motivaciones y circunstancias, se dan situaciones especiales con la pandemia del **COVID19**, lo que nos motivó tanto ayer como hoy día, ponernos a prueba con ese compromiso que adquirimos al juramentarnos como **SOCIOS** de esta excelente organización.

Orgulloso de todas esas generaciones, que mantienen ese empuje y coraje, al servicio de **Nuestra Patria**, en especial a **la niñez y juventud**.

Gracias **SEÑOR** por permitirnos ayudar, servir, y ser parte de **ACTIVO 20-30**.

JOSÈ LUIS MÈNDEZ P.

“no hay Méndez malo”

SOCIO FUNDADOR